

# FORKOPIMDA

## Kapolsek Kadudampit Laksanakan Giat Ngariung Dengan Warga Tentang Peran Aktif Masyarakat Menjaga Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Nov 1, 2023 - 13:03



*Polsek Kadudampit Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kapolsek Kadudampit Iptu awan kurniawan mengadakan dialogis interaktif dengan warga di kantor Polsek Kadudampit pada hari rabu (01/11/23).

Dialog tersebut bertujuan untuk memberikan himbauan tentang Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam acara tersebut, Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kadudampit Iptu Awan Kurniawan menyampaikan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk ditinggali. Ia menekankan bahwa peran aktif masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan, karena petugas kepolisian tidak dapat bekerja sendiri tanpa dukungan dari warga setempat.

Selain memberikan himbauan, Kapolsek juga membagikan tips dan trik tentang tindakan preventif untuk menghindari tindak kejahatan atau pelanggaran Kamtibmas. mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan rumah dan lingkungan sekitar, misalnya dengan memasang kunci ganda, memasang lampu sensor gerak, dan tidak membuka pintu kepada orang yang tidak dikenal.

Dalam dialog tersebut, warga juga diberikan kesempatan untuk bertanya atau mengungkapkan persoalan keamanan yang mereka hadapi di lingkungannya. Kapolsek Kadudampit dengan sabar mendengarkan dan memberikan solusi bagi setiap permasalahan yang disampaikan warga. Ia juga berjanji untuk meningkatkan kegiatan patroli dan pengawasan di wilayah tersebut demi menjaga keamanan masyarakat.

Warga pun sangat antusias dalam acara dialogis ini. Mereka merasa senang karena dapat berinteraksi langsung dengan Kapolsek dan berdiskusi tentang isu-isu keamanan yang penting bagi mereka. Mereka berharap acara semacam ini dapat diadakan secara rutin agar tercipta lingkungan yang aman dan damai di wilayah Kecamatan Kadudampit

Setelah acara berakhir, warga pun merasa lebih termotivasi dan siap untuk terlibat aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Mereka berkomitmen untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau tidak aman kepada kepolisian, demi menciptakan kehidupan yang lebih nyaman dan aman bagi seluruh masyarakat Kecamatan Kadudampit